

12月13日（金）漢字

きのう かんじ ひ まいとし ひ
 昨日は漢字の日でした。毎年この日
 に、「**今年の漢字**」が発表されます。
 きょうとし きよみずでら はっぴょう じ
 京都市の清水寺で、発表された字は
 「**金**」でした。



ことし ざりん
 今年は、**パリ五輪**・パラリンピック
 での多くの日本人選手の**金メダル**を獲得しました。大リーグ
 では**大谷翔平**選手が**値千金**の活躍をしました。**佐渡金山**が
 せかいぶんかいさん とうろく あたら さつ とうじょう
 世界文化遺産に登録されました。**新しいお札**も登場しまし
 た。**裏金**問題などもありました。そんな理由から、今年の漢字
 が「**金**」になったようです。

ことし かんじ か かみ わし おお たて
 今年の漢字が書かれた紙、和紙の大きさは縦1.5メートル、
 よこ
 横1.3メートルだそうです。

ところで、**去年の漢字**は「**税**」、**一去年の漢字**は「**戦**」で
 したが、どんなことがあったか覚えていますか。その年を
 あらわ かんじ おも
 表す漢字から、どんなことがあったか思いだしてみるのもい
 いですね。

さて、皆さんにとって、**今年を表す漢字**は何ですか。クラ
 スで学び合ってみてほしいです。 村越 新